

OVACIONES

VIERNES 28 DE OCTUBRE DE 2016 | NUMERO 24285 AÑO LXIX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Eso me han informado, dice el nuevo procurador, Raúl Cervantes

Cerca, la captura de Duarte y Padrés: PGR

‘Los llevaremos a juicio, porque la ciudadanía tiene sed de justicia’

POR LILLIAN REYES RANGEL

El procurador general de la República, Raúl Cervantes Andrade, afirmó que está muy cerca la aprehensión de los exgobernadores de Javier Duarte y Guillermo Padrés.

En entrevista radiofónica, el funcionario federal aseveró que cuentan con información de fuentes fidedignas y confiables que apuntan a que la captura pueda darse pronto.

“Ya los tenemos cerca y muy pronto los capturaremos para que comparezcan ante la justicia; habrá una respuesta por parte del Estado, los llevaremos a juicio y responderemos a la ciudadanía nacional, sedienta de justicia y de rendición de cuentas”, señaló.

Resaltó que tanto estos casos como otros, de los que ya se tienen carpetas de investigación, serán atendidos para no dejar especulaciones sobre actitudes que delinquen y socaban al erario público y a las áreas de la sociedad que se verían beneficiadas si no desaparecieran miles de millones de pesos en administraciones estatales.

Respecto a otros asuntos de alta prioridad, refirió que mantiene contacto con los subprocuradores, con el objeto de generar cuanto antes una visión seria y que ningún delito de corrupción quede sin sanción.

Avance de 93% en Ayotzinapa
Respecto a las especulaciones de que con su llegada a la PGR se

AVANCE DE 93 POR CIENTO



Enésima marcha de los padres de los normalistas. Cervantes promete mantener las indagatorias.



Ya los tenemos cerca y muy pronto los capturaremos para que comparezcan ante la justicia; habrá una respuesta por parte del Estado, los llevaremos a juicio y responderemos a la ciudadanía”.

Raúl Cervantes Andrade
Titular de la PGR

Resolverá PRI también casos Duarte y Borge

POR PATRICIA RAMIREZ

El líder del PRI, Enrique Ochoa Reza, anunció que este mismo año la Comisión Nacional de Justicia Partidaria resolverá los casos de los ex gobernadores de Chihuahua, César Duarte, y de Quintana Roo, Roberto Borge, acusados de presuntos actos de corrupción.

“Continuará la Comisión de

Justicia partidaria atendiendo estos casos, que están en curso. Se tiene que actuar sin burocratismos, de manera inmediata y lo más pronto posible. Esperamos que antes de que termine el año”, dijo en entrevista.

Por lo que se refiere a México Unido Contra la Delincuencia (MUCD) y su crítica al nombramiento del ex senador priista

Raúl Cervantes como nuevo titular de la Procuraduría General de la República (PGR), la desestimó y dijo que éste es responsable.

Ver página 3

MUCD: Cervantes es joder a México

Ver página 3

retrasarán las investigaciones del caso Ayotzinapa, señaló que al momento hay un avance del 93 por ciento respecto al cumplimiento

de todas las observaciones.

En este sentido, se comprometió a continuar con las investigaciones correspondientes.

En cuanto a la extradición de El Chapo Guzmán, indicó que es un hecho y podría llevarse a cabo el próximo año.

Ver página 3

AMLO, Ochoa y Anaya se enfrentan a tuitazos

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Andrés Manuel López Obrador, presidente de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), decidió enviar un mensaje vía a Twitter a los dirigentes del PRI, Enrique Ochoa Reza y del PAN, Ricardo Anaya, sobre el

spot del panista en redes sociales, que llama a sacar al PRI del gobierno y evitar que López llegue al poder.

Ayer, los acusó de que, “por órdenes de la mafia, los presidentes del PRI y PAN, me atacan en radio y TV. Cálmense. Somos adversarios a vencer, no enemigos a destruir.”

A las 16:40 horas, también vía Twitter, Ochoa Reza le respondió: “No te victimices @lopezobrador_, en una democracia debatir no es destruir. ¿A qué le temes? Acepta el #RetoPRI. Es por México”.

Ya entrada la noche y como para no dejar sin contestar el twitt del

ex perredista y ex priista, Ricardo Anaya le contestó a López Obrador al filo de las 21:42 horas.

“@lopezobrador_ ¡Qué mafias ni que ocho cuartos! Tienes pánico de debatir, Andrés Manuel. Te escondes atrás de Salinas y “del complot”.

Ver página 3

Audita SAT 94 cuentas de mexicanos en EU

VERACRUZ.- El Servicio de Administración Tributaria (SAT) tiene en curso 94 auditorías a ciudadanos mexicanos con cuentas bancarias en Estados Unidos, de las cuales se han cerrado 25 y han permitido recaudar hasta ahora más de 100 millones de pesos.

La administradora central de Fiscalización y Servicios al Contribuyente del SAT, Nadja Ruiz Euler, dijo que las 94 auditorías en proceso se desprenden de 174 mil registros de mexicanos que tenían cuentas en Estados Unidos en 2014.

En entrevista en el marco de su participación en la 93 Asamblea-Convención del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP),

comentó que estos datos corresponden a la primera información bancaria y financiera intercambiada entre los dos países en 2015, respecto al ejercicio fiscal 2014.

Recordó que este intercambio de información se da en el marco del cumplimiento fiscal internacional con respecto a la Ley sobre el Cumplimiento Fiscal relativa a Cuentas en el Extranjero (FATCA, por sus siglas en inglés), aprobada por el Congreso de Estados Unidos en marzo de 2010.

El objetivo de la Ley FATCA es que Estados Unidos obtenga información de las cuentas o inversiones de sus ciudadanos en el extranjero.

Ver página 4

A LA FUNCION PUBLICA



Arely Gómez González fue avalada como secretaria de la Función Pública, por el pleno del Senado. La ex procuradora general de la República prometió imparcialidad y negó llevar a sus amigos.

Ver página 3

RESPALDO



BOGOTÁ.- Enrique Peña Nieto y Juan Manuel Santos. Reunión en la Casa de Nariño. México respalda a Colombia en su proceso de paz, dijo el presidente mexicano.

Ver página 2

Obedecen, o llévense sus cenizas: Iglesia

La norma que señala que las cenizas de los difuntos deben ser conservadas en un lugar aprobado por la Iglesia o consagrado es obligatoria para los católicos, informó el vocero de la Arquidiócesis de México, Hugo Valdemar, quien dijo estar al tanto de la indignación manifestada en redes sociales.

En entrevista, advirtió que la Iglesia católica no podrá celebrar exequias o funerales cristianos a quienes contradigan esa prohibición del Vaticano y dejen dispuesto que sus cenizas sean esparcidas o se mantengan en casa.

“Quien se diga católico y quiera ser un buen católico debe obedecer lo que la Iglesia católica pide, si no puede hacer lo que quiera con sus cenizas”.

Reconoció que en las redes sociales se ha reflejado la indignación de muchas personas por esta medida de la Santa Sede, la cual prohíbe que las cenizas de los católicos que desean ser cremados sean esparcidas, divididas entre familiares o conservadas en casa.

Además, explicó que el documento emitido por la Congregación para la Doctrina de la Fe en agosto y firmado en marzo por el Papa Francisco no prevé sanciones para quienes no lo acaten.

“El documento dice que si alguna persona deja dispuesto que sus cenizas sean tiradas al mar o río, bosque o estos lugares, no se le pueden celebrar las exequias, los funerales cristianos católicos”.

Ver página 5

Se dispara el dólar; cotiza en 19.21 pesos

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Este jueves, el dólar libre se ofreció hasta en 19.21 pesos, en bancos que operan en la Ciudad de México, lo que representó un avance de 11 centavos respecto al cierre de la jornada previa, y lo adquirieron en un mínimo de 18.03 pesos.

Asimismo, el euro aumentó 11 centavos en comparación con el término de la sesión previa y se vendió en un máximo de 20.91 pesos; en tanto que la libra esterlina cerró hasta en 23.30 pesos y el yen alcanzó una cotización de 0.206 pesos.

El tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país es de 18.8443 pesos, indicó el Banco de México (Banxico).

Por otro lado, la mezcla mexicana de exportación tuvo una ganancia de 32 centavos comparado con la jornada previa, al cotizar en 40.90 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex).

Mientras que el crudo tipo West Texas Intermediate (WTI) se incrementó 54 centavos, al venderse en 49.72 dólares por tonel, y el Brent del Mar del Norte ganó 49 centavos, al ofertar en 50.47 dólares por barril.

En cuanto a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), cerró ayer con una ganancia de 0.65 por ciento, por lo que el principal indicador accionario, Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en 48 mil 114.67 unidades, con un incremento de 309.23 enteros respecto al nivel previo.

Ver página 4

VENTANA

Como dicen los chavos: ¡Qué tuitazos!

EN LA GDMX

Gongola Asamblea proyecto de amnistía a vándalos

Página 8

A GUERNAVACA

Costará 70 pesos caseta y 15 el segundo piso

Página 8

AJUSTES

Desde ayer, todos a reprogramar la televisión

Página 5

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide Página 6